



### 救急法について学びました



7月31日（月）の登校日に、すべての生徒及び職員を対象に、救急法講習を行いました。西諸広域行政組合中央消防署より救急救命士を含む3名の方にお越しいただき、心肺蘇生法とAEDの使い方について分かりやすく丁寧に指導していただきました。おかげさまで、救急法についての知識をより一層深めることができました。私も毎年、何回も受講していますが、命に関わる研修は繰り返し何度も受講する必要があると思っています。受講した生徒からは、「学校以外でも地域やまち中などで、人が倒れていたり助けが必要だったりしたときは、消防士の方々に教えていただいたことを思い出し、勇気をもって誰かの力になりたい」といった感想がありました。ご多用な中に講習をしていただいた中央消防署の皆様方に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



### 暑い中部活動を頑張っています



夏休み中も子どもたちは部活動を頑張っていました。暑い日が続いていましたが、休息や水分をしっかりとることで元気に活動することができました。そのような中、8月19日（土）、20日（日）に行われた「第121回小林地区中学生バレーボール大会」において2部ではありますが、女子バレーボール部が優勝することができました。新チームになっての初めての大会でしたが、よく頑張ってくれました。





## 一学期後半開始！

8月25日（金）、夏休みも終わり、いよいよ1学期後半が始まりました。子どもたちに夏休みの思い出を聞くと、「姉のバレーボールの試合で家族で福岡に応援に行ったこと」、「鹿児島島の長島町に家族で行ったこと」、「宮崎市のイオンに行ったこと」、「福岡のいとこの家に遊びに行ったこと」、「家族でバーベキューをしたこと」、「英語に力を入れて勉強したこと」、「部活動を頑張ったこと」など様々な感想が聞かれました。充実した夏休みを過ごしたことがうかがえました。

夏休み中は大きな事故等もなく、子どもたちが元気に部活動や学習に取り組み、家庭での時間を安全に過ごすことができたことを何よりもありがとうございます。8月の末には第2回3年生実力テスト、9月に入ると1年生は日帰り農業体験学習、2年生は職場体験学習、3年生は福祉体験学習や県立高校説明会が行われ、10月は生徒会役員選挙や文化発表会、稲刈りなど様々な行事が予定されています。いずれも今しかできない経験です。一人一人が当事者意識を持ち、しっかり取り組んでくれることを期待しています。以下は、夏休み明け集会での子どもたちの様子です。



【漢字検定の表彰】



【大会優勝の表彰】



## 今後の行事予定

8月	28日（月）リフレッシュデー 29日（火）読み聞かせ・防災訓練 31日（木）3年生第2回実力テスト
9月	1日（金）3年生第2回実力テスト 4日（月）リフレッシュデー 5日（火）生徒会選挙告示 6日（水）ALT来校 7日（木）2年生職場体験学習・3年生生話講座 8日（金）1年生農家食育体験・2年生職場体験学習 ・3年生福祉体験学習及び県立高校説明会 10日（日）テスト前部活動中止 11日（月）リフレッシュデー 12日（火）テスト前部活動中止 13日（水）定期テストⅡ 14日（木）定期テストⅡ 19日（火）全校集会（中体連激励会） 21日（木）読み聞かせ 25日（月）リフレッシュデー 26日（火）生徒集会

